Réunion des éco – délégués le 27 mars 2017

Présents: les éco- délégués élèves des 14 classes

Mme Musellec adjointe au maire chargée des écoles.

Mme Foireau et Mme Brosseau parents d'élèves membres du conseil d'école

Mme Laucoin, Mme Jumeaux, Mr Gendron, Mme Arrivé, Mme Adam et Mr Ruault , les enseignants et le directeur

Ordre du jour : thème de l'année : la santé.

Bilan des actions menées et en cours.

Les CP prévoient d'envoyer un courrier à Mr Le Maire pour avoir des panneaux demandant de respecter les animaux et les plantations à l'école et dans la commune et des poubelles supplémentaires.

En classe travail sur l'hygiène corporelle et l'alimentation

Ils demandent quand sera installée la roue des choix ? Les CM informent les membres de la réunion que la roue est en cours de réalisation et bientôt installée.

Les CP-CE1 et l'ULIS ont travaillé sur l'alimentation avec Geneviève l'infirmière scolaire. Des affiches seront bientôt mises dans le restaurant scolaire et dans les 2 bâtiments. Elles sont visibles sur le site de l'école http://ecoles.ac-poitiers.fr/chauray/spip.php?article468

Climat scolaire : les élèves de CP, CE1 et ULIS apprécient d'avoir l'accès par groupe de 25 élèves à la grande salle du petit bâtiment pendant les récréations du matin pour des jeux calmes, dessiner, lire.. avec des CM2.

Si nécessaire, l'apprentissage des messages clairs se poursuit dans les classes de l'école.

Passage aux toilettes: Pour le bien être de tous, les élèves demandent qu'il faut laisser les sanitaires propres (pas de papier par terre, tirer la chasse d'eau) bien se laver les mains et ne pas jouer dans les WC ni avec l'eau.

Ils souhaitent apprendre des petits massages et faire des moments de relaxation.

Ils demandent que des lieux pour le foot soient délimités.

Les CE1 ont travaillé sur les microbes et la santé en classe.

Les CM2 dépouillent des enquêtes sommeil et écran.

198 enquêtes sur les écrans et 222 enquêtes sur le sommeil sont exploitables

Les CM2 passent en moyenne 2h30 par jour devant des écrans ! Certains beaucoup moins (usage le week end et le mercredi après midi) et d'autre beaucoup

Il est évoqué l'idée de journée sans écran. Pour info : L'école de Pompaire 79 a testé en juin en 2016 « défi 10 jours sans écran »

L'association des parents d'élèves a le projet d'organiser une conférence au sujet des écrans et de leurs impacts.

Lors de la sortie à la journée des CM2 , la consigne a été donnée d'apporter un pique nique avec 0 déchet et 0 sucrerie, la consigne a été globalement respectée.

Les CM2 pratiquent toutes les semaines la randonnée pédestre, ils deviennent plus endurants et le parcours s'allonge (plus de 6km). Des classes vont aussi pratiquer la randonnée au cours du dernier trimestre.

Des CM pratiquent la relaxation après les séances d'EPS.

Des classes pratiquent aussi la méditation de pleine conscience avec le CD de « la grenouille »

Laurent Métayer animateur informatique est venu informer les élèves de CM au sujet des dangers d'internet.

Héloïse une élève de CM2 va présenter son exposé sur le harcèlement aux autres classes du grand bâtiment.

http://ecoles.ac-poitiers.fr/chauray/spip.php?article471

-